

Srikandi LBS Bagi 400 Kacamata Gratis, Sebut Terima Kasih Partisipasi Kupon Bazaar

Ray - DENPASAR.GATRADEWATA.ID

Dec 24, 2022 - 08:30



Kapolsek Denpasar dampingi Srikandi Laskar Bali Shanti dalam kegiatan sosial.

DENPASAR - Srikandi Laskar Bali Shanti (Srikandi LBS) wadah baru bagi kaum wanita milenial ini kembali berbaur dan berkolaborasi dengan Karang Taruna Kota Denpasar serta Polsek Denpasar Barat, dalam kegiatan pembagian 400 kacamata, pembagian sembako dan pemeriksaan kesehatan secara gratis.



Zakia Aljaidi (Kia) selaku Ketua Umum Srikandi LBS ini menyebutkan kegiatan sosial semacam ini akan terus dilakukan.

"Kita akan tetap melakukan kegiatan-kegiatan semacam ini, kita akan selalu berkolaborasi dan membaur disemua organisasi di Bali khususnya, baik organisasi nasional bahkan lokal juga, "sebutnya, Jumat (23/12/2022), di Gedung Pakabar Bali.

*Pakabar - Perkumpulan Abadi Kalimantan Barat.

Ia juga menambahkan bahwa pengayoman terhadap perlindungan ibu dan anak juga terus berjalan.

"Ya kemarin kekerasan dalam rumah tangga yang terjadi di wilayah Imam Bonjol sudah berhasil kami damaikan, kami menghimbau kepada teman-teman, rekan dan saudara kami agar menghindari tindakan kriminal seperti itu"



Ketua Karang Taruna Kota Denpasar, Ketut Ngurah Aryawan dalam wawancara singkatnya menyebutkan kegiatan ini dalam menyambut Hari Disabilitas Nasional dan Hari Kesetiakawanan Sosial Nasional yang jatuh pada tanggal 20 Desember 2022.

" kita berkolaborasi dengan The John Fawcett Foundation, support penuh dari Srikandi Laskar Bali Shanti beserta bapak Kapolsek Denpasar Barat untuk sama-sama mengentaskan kebutaan di wilayah Kota Denpasar"

Kegiatan operasi katarak ini dikatakannya juga berbarengan dengan pembagian sembako dan pengecekan kesehatan gratis.

"Kita juga mengadakan pengecekan kesehatan seperti asam urat, kolesterol secara gratis ke masyarakat umum"



Mariza Sulton (Icha) selaku Sekretaris Srikandi LBS juga mengiyakan kegiatan sosial semacam ini.

"Kita terus berupaya berbenah untuk wadah wanita yang kita cintai ini, eh iya untuk umat Kristiani Kami mewakili Srikandi Laskar Bali Shanti mengucapkan Selamat Hari Natal dan Tahun Baru ya, " ujarnya yang juga berterima kasih terhadap masyarakat yang ikut berpartisipasi dalam pembelian kupon Bazaar sejumlah 1.500 kupon. (Ray)